

Liechtensteinische Landesbibliothek

Am Biblioweekend in die Landesbibliothek

Die Liechtensteinische Landesbibliothek in Vaduz beteiligt sich dieses Jahr am Biblioweekend des Schweizer Bibliotheksverbands. Unter dem Motto «Die Segel setzen» sind alle eingeladen, am Freitag, 24. März, und Samstag, 25. März, die Landesbibliothek neu zu entdecken.

Das schön dekorierte Café Mare-Mare ist am Freitagmorgen von 9 bis 11 Uhr offen und bietet bei Kaffee, Gipfeli und Zeitungen eine besondere Atmosphäre. Wer sich lieber von Reiseabenteuern inspirieren lassen möchte, ist am Freitagabend um 19.30 Uhr zum Reisevortrag mit Livia Amstutz, Fahrradreisende und Bibliothekarin, eingeladen. Und am Samstagnachmittag, 25. März,



In der Landesbibliothek am Biblioweekend die Segel setzen. Bild: zvg

sind ab 13.30 Uhr alle Kinder willkommen, die mit dem kleinen Nashorn auf Abenteuerfahrt gehen möchten.

Das Biblio-Weekend ist eine Initiative des Bibliotheksverbands Bibliosuisse, um die Bibliotheken in den Mittelpunkt der Aufmerksamkeit zu stellen. Bibliotheken sind wichtige Akteure in der Gesellschaft. Sie bieten für die ganze Bevölkerung freien Zugang zu Wissen und Unterhaltung. (Anzeige)

Hinweis

Die Veranstaltungen der Liechtensteinischen Landesbibliothek am Biblio-Weekend können auf der Webseite landesbibliothek.li/veranstaltungen nachgeschaut werden.

Grand Casino Liechtenstein

Die zwei besten Dealer kommen aus Bendern und Ruggell

Gestern fand im Grand Casino Liechtenstein in Bendern die nationale Ausscheidung zur Dealer-EM statt. Fünf Croupier aus Ruggell, Schaanwald, Vaduz, Triesen und Bendern stellten sich der Jury, zwei durften sich um kurz vor 16 Uhr über den Sieg und damit die Teilnahme an den «European Dealer Championships 2023» im Juni in Zypern freuen. Das Land Liechtenstein wird in diesem Jahr durch Marius Anechitei, Grand Casino Liechtenstein, und Stefan Pudev, Casino Admiral Ruggell, vertreten.

Bei der gestrigen Ausscheidung wurden die fünf Kandidaten in den Tischspielen Black Jack und Roulette von der fachkundigen Jury bewertet. «Die wichtigsten Kriterien sind dabei



Die beiden Sieger der nationalen Dealermeisterschaft gestern im Grand Casino: Stefan Pudev und Marius Anechitei. Bild: Julian Konrad

gan, Pit-Manager im Grand Casino Liechtenstein. Und die Jury machte es den Teilnehmenden nicht einfach: Sie setzten ihre Chips beim Roulette durch

solchen Herausforderungen umgehen. «Genau das sind jedoch die Situationen, die Roulette so spannend machen», erklärt Finalist Marius Anechitei

ren und souverän agieren.» Für den jungen Dealer Anechitei ist die Teilnahme in Zypern nicht das erste, sondern das dritte Mal an den Europameisterschaften. «Das Niveau ist sehr hoch. Schliesslich spielen auch Tagesform und Glück eine Rolle.»

Yalcin Düandar, Geschäftsführer des Grand Casino Liechtenstein, freut sich über den Erfolg von Anechitei für das Casino. «Aber nicht nur für uns. Marius und Stefan repräsentieren in Zypern das Land Liechtenstein und können so international zeigen, wie hoch das Niveau bei uns ist. Ich wünsche beiden viel Erfolg.» (Anzeige)

Kontakt

Grand Casino Liechtenstein